
“六四”前夕，中国

多地异议人士被监控，消

息人士称，由于经济萧条，

中共维稳经费窘迫， 5月

31日，北京消息人士透露，

居住在北京的独立媒体人

高瑜，今年没有被带到外

地旅游，而是被带到北京

郊区监控。另一位不愿公

开姓名的张女士透露，北

京维权人士查建国、胡佳

等人都在家中“被上岗”。

时事评论员唐靖远告

诉新唐人，中国经济萧条，

中央财政收入减少，直接

导致中央下拨的维稳经费

大幅度减少，使地方政府

在维稳经费方面倍感压

力。因此出现国保不肯参

与维稳，地方政府也没钱

维稳情形。
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就业难 逾千万人
做主播 98%恐难温饱

看清中共迫害法轮功
中国人选择三退
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过激行为，肯定是有意的，相当于一

个计划的一个行动。”

由于事发地点比较敏感，又适逢

六四35周年前夕，该事件在海内外

引发热议。

《新闻看点》栏目主持人李沐阳：

“对于这些冲击中共政权的情况，我

丝毫没有怀疑。为什么呢？因为现在

中国百姓真的活不下去了，全国各地

走向极端的人每天都大量出现。那既

然人们连死都不怕，那有什么不可能

去冲击中共政权呢？为了推倒中共政

权，为了表达反共、抗共的决心，这

样做的可能性太高了。”

界立建：“现在中（共）国政府

经济也在崩溃，那么民不聊生更加的

严重，它们党内这种互相斗争，厮杀

也是进入一个白热化；海外各民主国

家，一些团体组织对中共这种全方位

围剿，也是在越来越紧密。中共现在

是被全方位无死角这个包围，到了一

个非常大的危机的一个边缘，茍延残

喘了，现在其实这种日子我觉得它们

也所剩无几了。”

六四前夕，在戒备森严的北京天

安门广场，传出有出租车冲撞中共国

旗杆和护栏，并有一名警察疑似被撞

倒，生死不明。事件引发广泛关注。

现场民众：“看，警察不是死了？

加油轰，直接就轰过去了，冲上去。

完了，警察不动了。”

近日，网上流出的视频显示，一

辆出租车停在天安门广场前的街道护

栏边，车子受损严重，现场有多名警

察冲向出租车。视频中女子：“这人可

真不少，完全都不让走了，直接调头。”

而就在出租车前面不远处，一个

人躺在地上，现场一名警察跑过去察

看，但此人似乎毫无反应。现场民众

披露，倒地者是一名警察。但出租车

司机相关情况不明。

中国民主党副主席兼执行长界立

建：“我觉得这个六四临近了，然后是

中共特别敏感的一个关键时刻。我看

了是一个当事人开了是一个北京的出

租车，然后是快速加油门冲向了某个

区域，导致了一个执勤警察被撞死，

这肯定不是喝醉酒，或者是说无意的

中共没钱了
维稳被降级

简 讯

翻墙软件下载地址
电脑版  https://j.mp/fgp88
安卓版  https://j.mp/fgv88

中年失业三宝
其中一宝不灵了

聚 
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六四前 出租车冲天安门广场六四前 出租车冲天安门广场
警察被撞警察被撞

近日网络流传视频显示，有北京出租车冲撞天安门广场的护栏。（视频截图）

新唐人 新唐人
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今年，中国多地发布网约车

行业风险预警，提醒司机慎跑网

约车，因为司机和平台数量已经

彻底饱和。包括江苏、江西、福建、

重庆等地方政府，近日相继针对

网约车发出“行业风险预警”。

江苏苏州4月12日发出风险

通知称，全市有执照的网约车共

计71,944辆，一季度日均接单

量仅15单，单车日均收入350元，

城区只有335元。

4月16日，重庆发布风险通

知称，一季度单车日均只能接到

13.6单，日均营收约321元，这

还没剔除平台流水抽成、订单信

息服务费等。

无人驾驶出租车
挤压网约车地盘

近日，大陆社媒上，很多人

在讨论：现在越来越多城市开始

使用无人驾驶出租车。重庆和武

汉也发布了无人驾驶商业化试点

政策。一旦无人驾驶普及，首当

其冲的就是网约车和出租车，就

像以前的出租车取代了人力三轮。

网约车和出租车司机就会面临再

中国经济恶化，各行各业陷

入萧条，导致大量人员失业。外卖、

快递、网约车是几乎没有门槛的

行业，成为中年失业人员首选的

赚钱途径，被大陆人称为“中年

失业三宝”。不过由于人员供大于

求等原因，这些行业愈来愈难做。

近日大陆社交媒体流传，网约车

行业面临消失风险。这令失业人

员的生活压力愈来愈大。

网约车供过于求 多地发预警
网约车被列入中年失业三宝

之一有其原因，除了会开车以外，

毋须专业技能，只要有一辆私家

车便可接单赚钱。不少中年人士

失业后很难找到新工作，便在滴

滴、高德等平台上登记为司机，

每日出车拉人赚生活费。

然而，投入网约车的人员越

来越多，加上大陆民众消费降级，

不少人宁愿多走几步路去搭巴士

或地铁也不打车了，导致网约车

行业供过于求。每个司机每日获

分派的订单越来越少。有些平台

日均接单量连1000单都不到，很

多地方的司机每天跑不到20单，

客单价也只有十几元，单车日均

收入只有200多元（人民币，下

同），根本入不敷出。

中年失业三宝 其中一宝不灵了中年失业三宝 其中一宝不灵了

失业。

北京网约车司机“阿山”近日

发视频说，网约车烂大街了，所

以司机都没单接，很惨淡，干了

一天挣到的钱惨不忍睹。他问了

好几个网约车司机了，都说没拉

到活儿。

“阿山”了解到，他们没有单

子的原因是被无人驾驶的车抢走

了单。无人驾驶因为有优惠，相

对来讲车费更便宜。这让他感叹，

自己没法干了。

北京一名80后专车女司机“女

王陛下”5月30日发视频表示，

自己之前开网约车3年，现在转

为开专车有几个月了，最大体验

也是单太少了，专车比普通网约

车的单更少，只有在特殊天气下

情况还好。总而言之，哪个都不

好干。

民众认为，中年失业的另外

“两宝”——送外卖、跑快递与网

约车一样，都面对供应过剩和订

单不足的问题，令靠这两个行业

赚钱的失业人员很艰难。大陆中

年人的“失业三宝”都面临严重

挑战。 大纪元

图为大陆网约车司机。（视频截图）

法轮功与健康
法轮功传出后，因祛病健

身的效果显著，很快传遍全国，
在迫害前，大陆有1亿人修炼。

1998 年，医学专家调查
了北京万名法轮功学员，结果
显示，祛病总有效率为 99.1%。
法轮功是祛病健身的好功法。
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实情况究竟如何呢？

2%的主播赚走80%的钱
中国科学院大学经管学院教

授吕本富认为，98%的主播或许

连温饱都成问题。

4月份吕本富刊文称，数据显

示，目前以直播为主要收入来源

的主播中，95.2%的人月收入不

到5,000元。月入10万以上的仅

占0.4%。换句话说，2%的主播

赚走80%的钱，剩下98%的主播

不仅连温饱都成问题，更错失关

键的职业成长期，虚耗时光。

文章还称，网络上真真假假的

草根一夜成名的案例，容易让人

产生幸存者偏差，迷失在主播们

一夜暴富的光环中。

例如，5月中旬，25岁的山

东荷泽烧烤摊老板郭有才，翻唱

90年代华语歌曲“诺言”一夕爆红，

短短10天粉丝达1,000万，最高

收入一天超过380万。甚至“一

个人带火一座城”，让荷泽变成每

天40万人造访的旅游热点。

郭有才爆红后，当地政府连夜

中国经济危机重重，就业形

势严峻，据统计，目前至少1,500

多万年轻人选择做直播，但98%

的人可能连维持温饱都困难。

据 中 共 教 育 局 初 步 统 计，

2024年高校毕业生人数再创新

高，规模将会达到1,179万人，

较上年增加21万人。

2023年高校毕业生人数为

1,158万， 较 上 年 增 加82万；

2022年高校毕业生人数为1,076

万，较上年增加167万。

每年的高校应届毕业生都面

临着就业问题。2024年2月27

日中国数据开放根据互联网最新

数据发布：根据有关数据做出推

测，2023年失业人数，可能达到

近6,000万人。

2024年毕业季在即，应届生

求职何去何从？中共人力资源和

社会保障部公示拟增19个新职业，

其中“网络主播”赫然在列。

大陆博主“财经姐姐”发文调

侃：如果网络主播也算职业的话，

中国就业率可以稳定在100%，“以

后没有失业的了”。

根据《中国网络视听发展研

究报告（2024）》，截至去年12月，

全网短视频账号总数高达15.5亿

个、职业主播1,508万人。

这意味着平均每100人中便

有1个是职业主播。

中国演出行业协会的报告显

示，自2022年以来，主播群体呈

现高学历化、年轻化、职业化趋势。

其中18至29岁年龄段主播占总

体的64.2%，很多人一毕业就开

始做直播。

随着越来越多的年轻人把直

播当成主业，直播市场行情的真

紧急修路，还派出三辆转播车服

务，希望他能带活地方文旅经济。

然而仅10天，微博热搜出现

“必须割掉危害孩子这颗全民网红

毒瘤”，质疑他“群魔乱舞”式的

直播是社会毒瘤。荷泽官方出手

整治，郭有才宣布暂时停播。

美国之音6月1日报导，在杭

州从事电商产业的何先生说，小

人物逆袭的励志故事，强化了“万

般皆下品、唯有直播高”的价值观，

让许多人梦想爆火致富，如飞蛾

扑火般地涌进直播行列。

曾在上海担任企业媒体公关

多年的Jerry表示，中国年轻人抱

持好高骛远或是躺平的心态，看

网路直播主赚钱快，就一窝蜂跳

进去。不过他也说，若直播拿到

高价打赏，与平台分润，确实比

一般工作容易赚钱。

北京自媒体工作者苏小姐透

露，草根崛起或是素人爆红，背

后都有团队在操作。

她还指出，全民网红时代早

已过去，加上大环境趋势和经济

下行，靠自身暴富可能性很小。

就业难 逾千万人做主播 98%恐难温饱就业难 逾千万人做主播 98%恐难温饱

网红在直播带货。（视频截图） 
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丁、苦瓜肉片、甘蓝菜、小白菜

豆腐蛋花汤。仅此而已。 

      毛泽东饮食奢华
然而，在中国民众生活最困

窘时期，即1960 ～ 1962年，三

年大饥荒时期，毛泽东的菜单包

括七大西菜系列，即鱼虾类、鸡

类、鸭类、猪肉、羊肉类、牛肉类、

汤类…… 

据由韶山毛泽东纪念馆编辑、

红旗出版社于1996年11月出版

的，由汪东兴、张玉凤做顾问的《毛

泽东遗物事典》一书披露，毛在

大饥荒期间不仅有七大西菜系列，

连鱼虾的做法都达十七种。 

此书有这样的细节：三年大

饥荒的1961年时期，4月26日，

几位工作人员会同厨师为毛泽东

精心订制了一份西菜、西菜汤菜

单。从保存下来的西餐菜单来看，

内容尽管谈不上十分丰富，但已

比较周到的照顾到了毛泽东的饮

食喜好。这份菜单包括七大西菜

在抗战时期，民国总统蒋介

石的工作晚餐只有四菜一汤，日

常的菜单也是平凡简单，足见蒋

介石生活之俭朴。然而，毛泽东

在大饥荒（1960 － 1962）期间，

它的菜单有七大西菜，西餐中鱼

虾的制作方法至少十七种，为了

防止外宾泄密，甚至下令临时出

国人员不得在国外购买食物。

 
      蒋介石晚餐简单

据陆媒《书报文摘》2005年

第44期梗夫的《蒋介石的工作晚

餐》一文披露，蒋介石每星期在

重庆德安里官邸要有一次工作晚

餐，邀请一些与讨论主题相关的

要人参加，听取意见或者解决问

题，这成了他的一种经常性的工

作方式。 

约19时，晚餐开始。蒋介石

在餐前有喝鸡汤的习惯，在座的

每位都和蒋介石一样先喝一碗鸡

汤，很符合“饭前喝汤，营养健康”

的保健饮食方式。接下来上饭菜，

左中右三个部分的菜肴相同，均

是四菜一汤，当晚的菜肴是：红

焖鸡、炒鸡蛋、肉丝豆腐、菠菜，

汤是开洋榨菜汤。 

用餐时实行公筷制，用公筷将

菜夹到自己面前的碟子里再食用；

餐间不准喝酒，不准抽烟，边吃

饭菜，边谈公事。吃完后，侍卫

官给蒋介石端一碗白开水，供蒋

取下假牙漱口用，其他人也各饮

一杯白开水，没有茶叶。晚餐20

时结束。 

虾龟头、葱炒鸡蛋、蚕豆炒鸡

系列，即鱼虾类、鸡类、鸭类、

猪肉、羊肉类、牛肉类、汤类……。 

毛泽东喜欢吃鱼虾，西餐中

鱼虾的制作方法也丰富多彩，而

且风味独特。1961年4月制订的

西餐菜单中包括下列这些异国风

味的鱼虾：蒸鱼卜丁、铁扒桂鱼、

煎（炸）桂鱼、软炸桂鱼、烤鱼

青、莫斯科红烤鱼、吉士百烤鱼、

烤青菜鱼、菠兰煮鱼、铁扒大虾、

烤虾圭、虾面盒、炸大虾、咖哩

大虾、罐焖大虾、软炸大虾、生

菜大虾等等。

据2014年网上盛传的《揭

秘：毛泽东不为人知的奢靡生活》

一文披露，在大饥荒期间，毛泽

东享受的特供食品包括从香港购

买澳大利亚麦片，玉泉山农场生

产的大米，“巨山”农场则供应毛

喜欢的蔬菜、肉类和牛奶。冬天

的蔬菜则是由广东提供。还有一

些食品，如腊肉、冬苋、空心菜、

辣椒等，则从湖南专门运来。在

冬天，有些蔬菜从广东运来。 

在大饥荒最为严峻时，营养

专家与厨师为毛泽东精心制订了

西菜，西菜汤菜单。这份菜单包

括七大西菜系列，即鱼虾类、鸡类、

鸭类、猪肉、羊肉类、牛肉类、汤类。 

毛泽东喝的龙井茶，产在一

座特别的小山顶上，在每年最适

宜的季节，采下来送进北京。毛

泽东抽特供烟，四川甚邡卷烟厂

特供烟生产小组制造雪茄，1971

年这个小组被举迁北京，专门为

毛泽东精制“132”雪茄。 

蒋介石与毛泽东的菜单 对比太强烈了蒋介石与毛泽东的菜单 对比太强烈了

“三退”保平安。神看人心，真名、化名、小名皆可。用翻墙软件登录退党网站：santui.tuidang.org，声明“三退”
（退出中共党团队）。如今，超过4.3亿人“三退”。全球退党服务中心的“退党（团队）证书”被美移民官认可。

年
相
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4 百年真相

阿波罗
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看清中共迫害法轮功 中国人选择三退看清中共迫害法轮功 中国人选择三退
随着人们越来越了解法轮功

真相，认识其美好，看清中共的

邪恶本性，越来越多的中国人声

明“三退”（退出中共党、团、队

组织）。

下面的实例选自近一个月来

在全球退党服务中心网站上发表

的“三退”声明。

了解天安门自焚真相
深圳的刘婷、随立写道：“今

天了解到‘天安门自焚’等真相，

知道了法轮功是以‘真、善、忍’

为标准的，这个信仰非常好啊。

共产党对法轮功进行诬陷，把‘真、

善、忍’作为打压迫害的对像，

真是太不可思议了。这是共产党

颠倒好坏、祸害人民的又一个例

证。”他们因此声明退出共青团和

少先队。

2001年1月23日， 天 安 门

广场上五人自焚，中共谎称是法

轮功学员所为，在全世界煽动对

法轮功的仇恨。海外媒体揭示央

视刻意播放的录像漏洞百出，所

谓的“自焚”事件是构陷和抹黑

法轮功的阴谋。

田建平、张立军等15人声明

退队，并表示，“我们很同情法轮

功，知道炼法轮功的人都是好人。

共产党太坏，我们也都知道。这

几年的疫情，我们也觉得也许真

是天理报应，为此我们声明退队

保平安。”

认清中共活摘器官的罪恶
王道明说现在有缘听到了真

相，知道了法轮功的善良，更明

白了“共产邪教的邪恶”。他说，

“（中共）集假恶斗之大全，对法

轮功学员的邪恶迫害，活摘法轮

功学员人体器官这样的事都做得

出，现在更是把这种邪恶扩展到

整个社会各团体中。”

他声明退出了中共的团、队组

织，并希望曾加入过中共组织的

中国人尽快退出来，“早日解体这

邪恶”。

中共从迫害法轮功开始，就大

量非法关押法轮功学员，将他们

作为活摘器官的供体。中国移植

器官的数量暴涨，引起国际社会

极大的震动。

加拿大资深人权律师大卫‧
麦 塔 斯（David Matas）、 加

拿大前亚太司司长大卫‧乔高

（David Kilgour）以及中国问

题 专 家 伊 森‧葛 特 曼（Ethan 

Gutmann）长期对此进行独立调

查，结果显示，中国器官移植手

术数量每年约为6万至10万例，

器官的主要来源是法轮功学员。

2020年3月，位于英国伦敦

的独立人民法庭发表最终的书面

判决：“（活体）强摘人体器官已在

中国各地大规模发生多年，法轮

功学员是其中一个——而且可能

是主要的——人体器官来源。”

中共活摘法轮功学员器官的

罪恶，使越来越多的中国人认清

中共的邪恶，声明退出中共组织。

了解中共邪恶本性
选择正义与善良

署名为“李丫头”的一位女士

在声明中说，“知道了共产党栽赃

陷害法轮大法，活摘器官，太邪恶；

知道了新冠疫情是淘汰跟随共产

党的人。”

她说自己一直信奉耶稣，她所

在的当地镇政府拆除了教堂，说

教堂高度比镇政府房子高。“我现

在知道共产的邪恶，声明退出共

青团和少先队，入团和队时所发

毒誓作废，为自己选择美好未来。”

陈善莲说自己是一名基督徒，

深知共产党的邪恶，现在得知了

更多中共迫害法轮功学员的真相。

“在此我选择正义与善良，退出曾

经加入的邪党组织中的共青团和

少先队，做一个干干净净的中华

儿女。” 全球退党服务中心

2024年2月10日大年初一，纽约市法轮功学员在法拉盛举行盛大游行。

1

2

3
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明慧网

小屯故事：二十多年风调雨顺 小屯故事：二十多年风调雨顺 
  三年疫情无人因染疫去世  三年疫情无人因染疫去世

功说话？”他说：“炼法轮功的个

个都是好人，也没干坏事，我为

啥不敢呢？”县“610”的人说：“听

你说的这些话，好象也是炼法轮

功的。”他说：“那你高抬我了。炼

法轮功的不抽烟、不喝酒，可我

不行，吃喝嫖赌抽，除了不嫖不

赌我样样都占，他们能做到打不

还手，骂不还口，我做不到，我

想你也做不到。我知道法轮功好，

因为我媳妇也炼，所以，我对法

轮功非常了解。你们知道吗？我

媳妇没炼前是村里有名的厉害角

色，有人惹着她了，她拿起菜刀

把他吓的到处跑。我媳妇要是不

修炼法轮功，我这个家早就散了。”

屯里的村民绝大多数都给自

己摆放好了正确的位置。前些年

一过年，大法弟子就给乡亲发真

相对联和福字。村民都堂堂正正

的张贴，有的说：“这对联就是一

道符啊，我家的附体進不来屋了。”

所以疫情一发生，很多村民就说：

中共江泽民集团于1999年7

月开始发动对法轮大法的疯狂迫

害，一开始就利用喉舌媒体造谣，

铺天盖地的抹黑法轮功。但是我

们屯的乡亲们几乎都能分清正与

邪，每当电视一播放诬陷大法的

报道时，村民们都很反感，见到

大法弟子就会说：电视又开始给

你们造谣、骗人了。

在迫害发生之前，我们屯就有

很多人读过大法著作，有的还修

炼一段时间，大法书上怎么说的

他们都知道，也都亲眼见证了大

法的神奇和大法弟子做好人的表

现，比如有的人修炼后，把自己

多占的土地退还了；有的把修炼

前偷别人家的门框等物品送还了

失主并赔礼道歉。屯里一位医生

修炼后，谁家有人病了，无论看

病还是打针那是随叫随到，村民

有困难的、没钱的也都照样给看

病拿药；冬天大雪封道时，大法

弟子自愿去清理道路积雪，大桥

年久失修坍塌了，大法弟子就自

己出钱、出车、出人修桥补路。

我们屯的村长、书记还在大喇

叭里公开说：“什么共产党员，都

不如人家炼法轮功的。”当县里和

乡镇警察到本村骚扰大法弟子的

时候，有的村民就及时通报，让

大法弟子躲起来。有的村民还质

问警察说：“你们为啥不抓坏人、

专抓好人呢？”问的警察哑口无言。

有一次，警察绑架了几位发

真相资料的大法弟子，有个村民

主动去要人，他从乡派出所要到

县“610”。县“610”的人说：“你

的胆子可真大，还敢来这为法轮

“你看看，法轮功（学员）说的多准，

说谁迫害法轮功谁会遭恶报，说

完不几年，那些迫害法轮功的官

员都一个一个的遭恶报了；法轮

功（学员）说将来会有劫难，让

退出党团队，你看现在这瘟疫不

也来了吗？”还有人声明：“我可

是一直都认同法轮功。”很多村民

都把自己认同大法、怎么善待大

法弟子当作自己的荣耀。疫情一

出现，那些原来有顾虑没三退的

村民也都相继退出了党团队。

这些年我们屯没有出现过严

重的天灾人祸，即使是在干旱最

严重的年头，上天都会单给我们

屯下几场雨，缓解旱情。二十多

年来，我们村基本上是风调雨顺。

特别是三年多的瘟疫肆虐，全屯

千余人中是有“阳”了的，有发烧、

咳嗽的，但是没有人因感染中共

病毒而去世。这全因为村民们对

大法有正确的认识，而得到大法

的佑护、得到福报。

村长带领全村三退自救。（明慧网）


